



***Témoignages de voyages organisés
par la Direction Interdiocésaine d'Aix-Digne-Gap***

Bergzabern en Allemagne, au mois de mars 2023

Je tenais à remercier Erasmus + grâce à qui j'ai pu vivre une super expérience à Bad Bergzabern en Allemagne. J'ai été accueilli par une famille adorable qui m'a fait découvrir de nombreux sites autour de chez eux, et qui faisait l'effort de beaucoup communiquer avec moi. On a visité Heidelberg, Karlsruhe, Rolantica (parcs d'attraction aquatique)...

Je retiens de ce séjour la surprise de réaliser que mon niveau d'allemand m'a permis de comprendre presque totalement les différentes conversations ou visites, et qu'en une semaine j'ai eu l'impression de beaucoup progresser.

Encore merci pour votre généreuse participation à ce voyage.

J'ai eu l'exceptionnelle occasion de partir en Allemagne à Bad Bergzabern grâce à Erasmus+. J'ai donc pu visiter plusieurs villes ou lieux intéressants et faire connaissance avec des Allemands. Cela m'a permis d'avoir des souvenirs inoubliables, en apprendre plus sur la culture et les particularités du pays, établir de nouveaux contacts ainsi qu'au passage de m'améliorer dans ma façon de parler la langue. J'espère avoir l'occasion de refaire un voyage similaire à celui-ci qui est passé trop vite à mon goût.

Grâce à la participation de Erasmus + j'ai pu faire un merveilleux voyage en Allemagne plus précisément à Bad Bergzabern. Nous avons pu apprendre et vivre le quotidien des Allemands. De plus, nous avons pu voir de magnifiques paysages et châteaux comme la photo ci-contre qui montre la ville d'Heidelberg et son château.

C'était un voyage génial, on a pu rencontrer de nouvelles personnes, découvrir une nouvelle culture, faire plein d'activités et de visites (ex. : la visite du château d'Heidelberg et de sa ville, Rulantica, musée ZKM mais aussi s'améliorer en allemand.



***Collégiens de La Nativité
Ensemble scolaire Privé Catholique
à Aix en Provence***